

Wülfrath

Zu 100 Prozent grün

[16.07.2018] Die ortsansässigen Stadtwerke werden die Stadt Wülfrath künftig mit zertifiziertem, klimaneutralem Gas beliefern. Die Kommune wird damit ab sofort zu 100 Prozent mit regenerativer Energie versorgt.

Im Rahmen einer europaweiten Ausschreibung hat die Stadt Wülfrath den Zuschlag zur Versorgung mit Ökogas an die ansässigen Stadtwerke vergeben. Wie die Stadtwerke mitteilen, bezieht die nordrhein-westfälische Kommune bereits seit dem vergangenen Jahr Ökostrom von der Stadtwerke-Tochtergesellschaft Neander Energie. „Unser Energiebezug ist damit nun zu 100 Prozent grün“, freut sich Bürgermeisterin Claudia Panke.

„Das Hauptkriterium war, dass zertifiziertes, klimaneutrales Gas geliefert wird“, berichtet Arne Dorando, Geschäftsführer der Stadtwerke Wülfrath. „Als Nachweis über die klimaneutrale Erdgaslieferung, haben wir ein Ökogas-Zertifikat an die Stadt Wülfrath übergeben. Diese erwerben wir bei Klimainvest Green Concepts. Die Zertifikate unterliegen hohen Standards und die zertifizierten Projekte zur CO₂ Minderungen werden laufend geprüft.“ „Gerade als Kommune ist es wichtig, ein Vorbild für Klima und Umwelt zu sein“, erläutert Bürgermeisterin Panke. „Aber auch der Preis spielte bei der Entscheidung für einen Lieferanten eine Rolle. Auch hier konnten sich die Stadtwerke gegen die anderen Anbieter durchsetzen.“

(bs)

Stichwörter: Erdgas, Stadtwerke Wülfrath, Wülfrath